



# 青森河川国道ニュース



ご意見は  
こちらまで



# 許すな! 不法投棄



馬淵川で不法投棄防止合同パトロール | 2017.10.2

## ■警察・自治体と合同で

10/2(月)、河川敷地への悪質な不法投棄が後を絶たないことから、馬淵川河川敷(大橋上流左岸~河口付近までの約4km)において、八戸警察署及び八戸市と不法投棄防止合同パトロールを行いました。

## ■テレビ等の不法投棄が散見

パトロールは、当事務所八戸出張所が管理する馬淵川河川敷内において、『過去1年間で不法投棄の数が多かった箇所(注意看板設置済)』を重点的に行いました。

今回は、河口(左岸)でのテレビの投棄(写真上)以外は大きな不法投棄は発見されませんでした。大橋(左岸)付近(写真下)では、堤防や水際の草むらに家庭ゴミや園芸ゴミの不法投棄が散見されたため、今後更に看板を追加で設置するなどの注意喚起していく予定です。

## ▼設置済の注意看板



▲家庭ゴミ等の回収状況

## ■今後も関係機関と連携へ

参加した八戸警察署は「今日の合同パトでゴミが捨てられやすいポイントが確認できたため、巡回の時に注意して見てみます」とコメント、また八戸市には、ボランティア清掃で集めたゴミの処分について、引き続き協力を依頼しました。

なお不法投棄防止合同パトロールは岩木川・平川河川敷地でも行っており、実施状況については当ニュースでもお知らせします。



「不法投棄防止合同パトロール」について  
記者発表資料(H29. 9. 28)はこちらをクリック